



Acta de la reunión de la Comisión Permanente de GEOLOGÍA para la EBAU, celebrada de forma telemática, el día 8 de Marzo de 2023

Asistentes:

Coordinadores:

D. Fernando Alfonso Cervel

D^a. Susana Velasco Sánchez

Asistentes a la reunión:

D. Emiliano Arroyo Sánchez

D^a. Inés Isabel Gil Peña

D^a. Leticia M^a Rodríguez Acevedo

Por videoconferencia a través de la plataforma Meet, siendo las 17:30h del día 8 de marzo de 2023, se reúnen el profesorado y coordinadores de Geología, con la asistencia de los arriba indicados, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Informe de los coordinadores.
3. Modelo de examen y Criterios Generales de Evaluación.
4. Ruegos y preguntas.

TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS TOMADOS:

1.- Lectura .

Se aprueba el acta de la sesión anterior, del pasado 2 de noviembre de 2022 por unanimidad de los asistentes.

2.- Informe de los coordinadores.

En primer lugar, se procede al saludo de los coordinadores de la materia a los compañeros de la Comisión Permanente.

Seguidamente se informa de la publicación de la Orden PCM/63/2023 , de 25 de enero, por la que se determinan las características, el diseño y el contenido de la evaluación de Bachillerato para el acceso a la universidad, y las fechas máximas de realización y de resolución de los procedimientos de revisión de las calificaciones obtenidas, en el curso 2022-2023. En dicha Orden vienen establecidos los estándares de aprendizaje evaluables en la matriz de especificaciones de la materia de Geología con los porcentajes asignados a cada uno de los bloques de contenidos. Que está publicada en la página web de la unex en el apartado de coordinación de la EBAU/Curso2022-23/Materias/Contenidos.

También establece dicha orden, las fechas máximas de celebración de las pruebas, las características y diseño de las pruebas, etc.

Seguidamente se informa de que el modelo de prueba de la convocatoria de la EBAU seguirá el mismo modelo de la convocatoria anterior y que las fechas de las dos convocatorias serán:

- Convocatoria ordinaria: 6, 7 y 8 de junio de 2023.
- Convocatoria extraordinaria: 4, 5 y 6 de julio de 2023.

Por último, se comenta el posible número de alumnos que van a ir este curso a la prueba de Geología de la EBAU , sin tener un número exacto porque los alumnos no saben si van a ir o no, pero creemos que superaremos los del curso pasado. Del número total de matriculados por centro en la materia de Geología en el presente curso, en los centros de los profesores/as asistentes a la reunión: 9 alumnos/as en el IES El Brocense de Cáceres (7 en la modalidad semipresencial y 2 en nocturno), 7 en el IES Bárbara de Braganza de Badajoz, 4 en el IES Loustau Valverde de Valencia de Alcántara y 1 en el IES Pérez Comendador de Plasencia; lo que hace un total de 21 alumnos/as, podríamos tener un número superior a 10.

3.- Modelo de examen y Criterios Generales de Evaluación.

Tras analizar por parte de la Comisión el modelo de examen y los criterios generales de evaluación del curso pasado, se decide mantenerlos iguales.

4.- Ruegos y preguntas.

No hay ni ruegos ni preguntas.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 17:45h del día 8 de marzo de 2023.



Fdo.: Fernando Alfonso Cervel
Sánchez

Coordinador
por la Secretaría General de Educación
de Educación



Fdo. Susana Velasco

Coordinadora
por la Secretaría General
de Educación